
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhada  à  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SAÚDE esta  solicitação

referente à demora excessiva no agendamento  de consultas  na UBSF Shopping Park VII,

localizada no endereço: R. Aziza Nicolau Daud, 31 - Shopping Park, CEP: 38411-528.

JUSTIFICATIVA

Este  parlamentar,  vem  através  deste  requerimento,  relatar  uma  questão  importante

referente à UBSF Shopping Park VII, localizada na R. Aziza Nicolau Daud, 31, no bairro

Shopping Park, CEP: 38411-528.

Chegaram ao meu conhecimento, constantes reclamações sobre a demora excessiva no

agendamento de consultas médicas nessa unidade de saúde. Segundo relatos, pacientes que

procuraram  atendimento  durante  o  mês  de  março  conseguiram  agendar  suas  respectivas

consultas apenas para o mês de agosto, o que representa um período de espera de, pelo menos,

cinco meses.

Essa situação é preocupante, pois esse longo tempo de espera por atendimento médico,

pode agravar as condições de saúde dos pacientes e dificultar o acesso a tratamentos.

Entendo que a demanda por serviços de saúde é alta, mas a demora aqui observada

requer uma avaliação da situação.

Dessa  forma,  solicito  que  medidas  sejam  tomadas  para  investigar  as  causas  dessa

demora no agendamento de consultas e que sejam implementadas soluções que garantam um

acesso mais rápido e eficiente aos serviços de saúde oferecidos por essa unidade.
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APROVADO
4ª Reunião Ordinária - 04/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente



Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Espero que a Secretaria Municipal de Saúde considere favoravelmente nosso pedido e

nos informem sobre a viabilidade de concretizá-lo, bem como sobre os próximos passos a

serem seguidos.

Na certeza de contar com o vosso pronto atendimento, desde já agradeço.

Câmara Municipal de Uberlândia, 01 de abril de 2024.

FABÃO
Vereador - Solidariedade
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